3 Piéces

81 m?

Réf. W-02TE4R
535 000 €

Antibes

Appartement a vendre (06600)
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Au calme absolu, proche de la plage et de tous les commerces, cet
appartement traversant d'environ 81 m?2 se situe dans une charmante
copropriété fermée et sécurisée avec piscine.Son plan est optimisé :
|'entrée dessert d'une part une cuisine équipée et ouverte sur le salon
prolongé par un balcon avec vue mer latérale et vue sur le Fort Carre,
un WC indépendant ; et d'autre part I'espace nuit offre une chambre
parentale avec son dressing et une seconde chambre avec rangements
et une salle de douche.Un cellier complete cette offre.Stationnement

collectif libre au sein de la résidence.ll ...

In absolute calm, close to the beach and all amenities, this through-plan apartment
of approx. 81 m2 is located in a charming, gated and secure condominium with
swimming pool.The layout has been optimized: the entrance hall leads to a fitted
kitchen opening onto the living room, which extends onto a balcony with side sea
view and view of the Fort Carre, and a separate toilet; the night area features a
master bedroom with dressing room, a second bedroom with storage space and a
shower room.A storeroom completes the offer.Free collective parking within the

residence.Suitable for all uses: ... 1 : ]
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ENGEL & VOLKERS COTE D'AZUR
13 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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